

Shohei Ohtani sigue haciendo historia y rompe récord de su ídolo Suzuki



Ohtani

La Habana, 28 sep (RHC).- El japonés Shohei Ohtani, el astro de los Dodgers de Los Angeles en las Grandes Ligas de Béisbol, se robó el viernes otra base y llegó a 57 en la presente temporada, una más que la alcanzada hace más de tres décadas por Ichiro Suzuki.

En la campaña de 2001 con los Marineros de Seattle, Ichiro se robó 56 bases en su temporada de novato, para convertirse en el japonés con más bases robadas en las Grandes Ligas, marca que acaba de romper Ohtani.

Ahora el astro nipón se ha robado 34 bases consecutivas sin ser atrapado, en la segunda racha más larga en la historia de los Dodgers, solo superado por las 38 al hilo de Davey Lopes en 1975.

En la temporada suma 57 robadas en 61 intentos.

Ohtani firmó el jueves otra jornada de lujo con el madero, al ligar de 5-4, con un jonrón, 4 impulsadas, dos anotadas y una robada, en el triunfo de los Dodgers ante los Rockies de Colorado 11-4.

En sus últimos 12 partidos juegos ha impulsado 26 carreras, un récord para la franquicia.

En busca de la Triple Corona de Bateo, Ohtani elevó su promedio ofensivo a 309 y se acercó a al venezolano Luis Arráez (312) y el dominicano Marcell Ozuna (310).

El japonés lidera la Liga Nacional en jonrones (54) e impulsadas (130).

Ohtani es además es el primer beisbolista de Las Mayores desde 2001 en alcanzar las 400 bases recorridas.

Fuente: ESPN

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/366257-shohei-ohtani-sigue-haciendo-historia-y-rompe-record-de-su-idolo-suzuki>



Radio Habana Cuba